

Yoghi

BIKI725

# MANUEL D'UTILISATION TONDEUSE BIKINI MULTIFONCTION



Lisez attentivement  
ce mode d'emploi avant  
d'utiliser le produit et  
conservez-le pour un usage ultérieur

**POUR USAGE DOMESTIQUE UNIQUEMENT**

**FR****CONSIGNES DE SÉCURITÉ**

Lisez attentivement ce mode d'emploi avant d'utiliser l'appareil et

conservez-le pour un usage ultérieur

- **Cet appareil peut être utilisé par des enfants de plus de 8 ans et des personnes aux capacités physiques, sensorielles ou mentales limitées, ou manquant d'expérience et de connaissances, à condition de recevoir une supervision ou des consignes concernant l'utilisation en toute sécurité de l'appareil et de comprendre les risques qu'il présente. Il est interdit de laisser les enfants jouer avec l'appareil. Il est interdit de laisser aux enfants le soin de procéder au nettoyage et à**

**l'entretien de l'appareil sans supervision.**

- **Conserver l'appareil et son câble hors de portée des enfants âgés de moins de 8 ans.**
- **Ne laissez pas les enfants jouer avec les matériaux d'emballage.**
- Lorsque vous utilisez un appareil électrique, les précautions de base doivent toujours être suivies, y compris les recommandations énumérées ci-dessous. Lisez toutes les instructions et précautions avant toute utilisation.
- Vérifiez toujours l'appareil avant utilisation. Afin d'éviter tout accident, n'utilisez pas l'appareil s'il est endommagé. Remplacez toujours une pièce endommagée par une pièce du même type.

- Cet appareil n'est pas conçu pour fonctionner avec une minuterie extérieure ou par un système de commande à distance séparé.
- Gardez le produit au sec. Il est indispensable d'empêcher l'équipement électrique d'entrer en contact avec de l'eau ou d'autres liquides.
- Ne plongez jamais l'appareil dans l'eau. N'utilisez jamais l'appareil dans le bain ni sous la douche.
- Utilisez cet appareil uniquement pour l'usage auquel il est destiné, comme décrit dans ce manuel. N'utilisez pas d'accessoire non recommandé par le fabricant.
- Utilisez uniquement les accessoires fournis avec ce rasoir ou spécialement conçus pour ce rasoir.

- Ne pas immerger l'appareil dans l'eau.
- Cet appareil n'est pas destiné à une utilisation commerciale ou en salon
- Ne placez pas et ne rangez pas l'appareil à un endroit où il pourrait tomber ou être accidentellement poussé dans une baignoire ou un lavabo. Ne le placez pas et ne le laissez pas tomber dans l'eau ou dans tout autre liquide.
- N'utilisez jamais d'eau dont la température est supérieure à 60 °C pour rincer l'appareil.
- Ne réparez pas l'appareil vous-même. Contactez plutôt un technicien qualifié.
- Utilisez cet appareil uniquement pour l'usage auquel il est destiné, comme décrit dans ce manuel.

- N'utilisez pas l'appareil à l'extérieur, ni là où des aérosols (vaporisateurs) sont utilisés ni là où de l'oxygène est administré.
- Ne démontez pas le produit.
- N'utilisez jamais d'air comprimé, de tampons à récurer, de produits de nettoyage abrasifs ou de liquides agressifs, tels que de l'essence ou de l'acétone pour nettoyer l'appareil.
- Vérifiez systématiquement l'appareil avant de l'utiliser. N'utilisez pas l'appareil si l'un de ses éléments est endommagé ou cassé car il existe un risque de blessure.
- N'utilisez pas cet appareil à d'autres fins que celles pour lesquelles il a été conçu (voir le mode d'emploi).

- Pour des raisons d'hygiène, l'appareil doit être utilisé par une seule personne.
- Utilisez l'appareil uniquement avec une pile AA R6 de 1,5V.
- Assurez-vous d'avoir les mains sèches et de bien sécher l'appareil avant d'insérer la pile.
- Insérez la pile en respectant les polarités + et - des piles.
- Ne rechargez pas de piles non rechargeables
- Ne créez aucun court-circuit aux bornes d'alimentation des piles.
- Conservez l'appareil à une température comprise entre 15 °C et 35 °C.
- N'exposez pas l'appareil directement aux rayons du soleil.

- Si vous n'utilisez pas l'appareil pendant une période prolongée, retirez la pile.
- Retirez toujours les piles jetables vides de l'appareil. Prenez toutes les précautions de sécurité requises lorsque vous jetez les piles.

#### APERÇU DE L'APPAREIL



1. Tête de rasoir pour le visage
2. Tête de rasoir pour le corps
3. Tête de rasage à sourcils
4. Coupe-poils pour oreilles nez
5. Bouton ON / OFF
6. Capuchon de protection pour tête de rasage à sourcils
7. Sabot ajustable pour tête de tondeuse bikini
8. Sabot pour tête de rasage à sourcils
9. Brosse de nettoyage
10. Capuchon de batterie

## **Utilisation**

### **Installation de pile**

Le produit nécessite une batterie 1XAA (non incluse).

Éteignez la tondeuse. Tournez le couvercle de la batterie de sorte que la ligne ouverte s'aligne avec le cercle ouvert et retirez-le.

Insérez les piles côte à côte, en vous assurant que les marques (+) et (-) sur les piles correspondent à celles à l'intérieur du compartiment des piles. Ceci est important car la tondeuse ne fonctionnera pas si la batterie n'est pas insérée correctement.

Remettez le capuchon du compartiment de la batterie en place et tournez-le de sorte que la flèche pleine s'aligne avec le cercle plein.

Précautions relatives à la batterie

Pour éviter la corrosion de la batterie, l'appareil doit être conservé dans un environnement sec.

## **UTILISATION**

- Sélectionnez la longueur de coupe souhaitée avant de commencer à utiliser l'appareil en fixant un des guides de coupe confort.

- Si vous choisissez une plus grande longueur de taille ou si vous utilisez la tondeuse pour la première fois, commencez toujours avec le guide de coupe de plus grande longueur (4 mm) et utilisez progressivement des longueurs plus courtes jusqu'à atteindre le style souhaité.
- Vérifiez dans tous les cas que la tondeuse est éteinte avant d'installer ou de retirer un guide de coupe.
- Allumez le rasoir en appuyant sur le bouton Marche/Arrêt.
- Placez la partie supérieure plate du guide de coupe contre la peau.
- Faites glisser lentement la tondeuse dans les poils, dans le sens inverse de la croissance. Comme les poils poussent dans différentes directions, vous pouvez changer de direction si nécessaire.

## **COUPER À RAS DE LA PEAU ET DESSINER LA ZONE DU MAILLOT**

- Pour une coupe à ras de la peau au niveau du maillot, retirez le guide de coupe et utilisez la tondeuse de précision. De cette manière, les poils seront coupés à 0,5 mm.

- Pour le contour et dessiner la zone du maillot, retirez le guide de coupe et utilisez la tondeuse principale perpendiculairement sur la peau pour créer la forme désirée.
- Cette tondeuse a été conçue de manière à pouvoir être utilisée sous la douche.
- Veillez à ne pas ranger la tondeuse dans une zone qui est constamment humide.
- Assurez-vous de bien sécher la tondeuse après chaque utilisation.

## **PIECES JOINTES**

- Pour les attacher : Placez l'accessoire sur l'extrémité ouverte de la tondeuse et tournez-le de sorte que les marques pleines s'alignent avec le cercle plein.
- Pour retirer : Tournez de sorte que la marque ouverte s'aligne avec le cercle ouvert, et retirez-le.

## **TÊTES REMPLACABLES**

### **Coupe-poils pour oreilles nez**

Le puissant système de coupe rotatif permet aux poils d'entrer dans la pointe de la tondeuse par le haut et également par les côtés, ce qui est très utile

pour les poils errants non seulement dans le nez, mais également sur vos sourcils, votre barbe et vos oreilles.

### **Tête de rasoir pour le visage**

Appuyez doucement la tête de rasoir du visage à plat contre votre peau. Procédez en faisant de petits mouvements circulaires pour éliminer les poils fins indésirables. L'unité ne doit pas être inclinée.

### **Tête de rasage à sourcils**

Retirez toujours les poils longs indésirables du visage, des bras, des jambes ou d'autres parties du corps avec une tondeuse à sourcils en premier.

Il y a deux sabots : 4mm et 7mm. Vous pouvez insérer celui dont vous avez besoin. Guidez soigneusement les pointes de coupe vers les poils lâches le long de la ligne des sourcils ou qui dépassent du front lui-même.

Fixez vos sourcils en douceur et avec précision.

### **Tête de rasoir pour le corps**

La tondeuse pour le corps peut couper doucement les poils indésirables sur les jambes, les bras, les aisselles, les zones de bikini, etc. Elle coupe précisément les poils jusqu'à 0,5mm. Installez le

sabot à longueur réglable (2mm-5mm) sur la tête de coupe et coupez vos poils avec précision. Lorsque vous l'utilisez pour la première fois, veuillez à ne pas appuyer trop fort la tondeuse contre votre peau afin d'éviter les blessures. Lorsque vous utilisez la tondeuse, assurez-vous que la tête est inclinée contre la peau pour éviter les sensations d'irritation.

## **NETTOYAGE ET ENTRETIEN**

- Pour assurer une performance durable, nettoyez l'appareil après chaque utilisation.
- Assurez-vous que l'appareil soit éteint et débranché du secteur avant le nettoyage.
- La façon la plus simple et la plus hygiénique de nettoyer la tondeuse est de la passer sous le robinet.
- Les têtes de rasage sont lavables.
- Laissez couler l'eau dans la zone de rinçage afin d'éliminer tous résidus de poils se trouvant à l'intérieur de la tondeuse

**EN**

## **Safety Instructions**

- **This device may be used by children over 8 years of age and persons with limited physical, sensory or mental abilities, or lacking experience and knowledge, provided they receive supervision or instructions regarding safe use. device safety and understand the risks it presents. It is forbidden to let children play with the device. It is prohibited to allow children to clean and maintain the appliance without supervision.**
- **Keep the device and its cable out of the reach of children under 8 years old.**
- **Do not let children play with the packing materials.**

- Do not repair the device yourself. Instead, contact a qualified technician. To avoid any endangerment, have the defective cable replaced only by an equivalent cable and only by the manufacturer, its after-sales service or any person of similar qualification.
- Always disconnect the device from the power supply if left unattended and before assembly, disassembly or cleaning.
- Switch off the device and disconnect it from the power supply before changing accessories or approaching parts that are mobile during operation.
- This appliance is not designed to be with an external timer or by a separate remote control system.

## **INSTRUCTIONS**

Please read all instructions carefully and retain for future reference.

Thank you for choosing the product, our products are designed to meet the highest standard of quality, functionality and design. Please read the instruction for use carefully and keep it in a safe place for future reference.

## **WARNING**

**To reduce the risk of burns, electric shock or injury to person:**

This appliance is for household use only.

Close supervision is necessary when this appliance is used by on, or near children or invalids.

Use this appliance only for its intended use as described in this manual.

Never operate this appliance damaged, if it is not working properly, if it has been dropped or damaged, or if it has been dropped into water. If any of these thing happed, return the appliance to an authorized service center for examination and repair.

Never drop or insert any object into any of the appliance's openings.

Always store this appliance in a moisture-free area. Do not store it in temperatures exceeding 140°F (60 °C)

Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance. This appliance is not intended for use by persons with reduced physical (including children), sensory or mental capabilities, lack of experience and knowledge, unless they have been given instructions or supervise the use of the appliance by a person responsible for their safety. Keep the appliance dry.

Do not attempt to recharge alkaline, heavy-duty, or regular batteries in a nickel-cadmium battery charger.

## PRODUCT FEATURES



- |   |                             |
|---|-----------------------------|
| 1. Facial Removal Head                            | 4. Nose ear trimmer         |
| 2. Body shaver head                               | 5. On/off switch            |
| 3. Eyebrow trimmer                                | 6. Eyebrow trimmer head cap |
| 7. Adjustable length comb for bikini trimmer head |                             |
| 8. Comb for eyebrow trimmer head                  |                             |
| 9. Cleaning Brush                                 |                             |
| 10. battery cap                                   |                             |

## HOW TO USE

Inserting batteries into the product.

The product requires 1XAA battery (not include).

Turn the groomer off. Twist the battery cap so the open line aligns with the open circle, and pull it off. Insert batteries side by side, as shown, making sure the (+) and (-) markings on the batteries match those inside the battery compartment. This is important because the groomer will not operate if battery is inserted incorrectly.

Replace the battery compartment cap and turn it so that the solid arrow aligns with the solid circle.

### Battery Cautions

Battery should not be left in the unit if the unit in not use for long periods.

To prevent battery corrosion, the unit should be kept in a dry environment.

Dead battery should be remove immediately and disposed of properly.

Do not use the recharged batteries with the appliance. The lower voltage in recharged batteries impair the performance of the cutting unit.

### Attachments

To attach: set the attachment onto the open end of the groomer, and turn it so the solid marks aligns

with the solid circle.

To remove: turn the attachment so the open mark aligns with the open circle, and pull it off.

## **REPLACEABLE HEADS**

### **Nose Ear Trimmer**

Powerful, rotary cutting system allows hairs to enter the trimmer tip from the top and also from the sides, which is very helpful for stray hairs not only in the nose but also on your eyebrows, beard, and ears.

### **Facial Hair Remover**

Gently press facial removal head flat against your skin. Proceed by making small circular motions to remove unwanted fine hair. The unit should not be at an angle.

### **Eyebrow Trimmer**

Always out the unwanted long hair on the face, arms or legs or other parts of the body by eyebrow trimmer first.

There are two guide combs: 4mm and 7mm. You can insert which one you need. Carefully guide the cutting edges to the stray hairs along the eyebrow line or protruding from the eyebrow itself.

For best results don't use the groomer to define the entire eyebrow.

With Trim and groom your eyebrows gently and precisely.

### **Body Shaver head**

The body trimmer can smoothly and gently trim the unwanted hair on legs, arms, armpit, bikini areas etc. Precisely trims hair down to 0.5mm. Click the adjustable length comb (2mm-5mm) on the trimmer head and trim your hair precisely.

When using for the first time, do not press the trimmer up against your skin too hard to avoid injury.

When using, make sure the head should be at an angle against the skin to avoid scratching.

### **CLEANING AND MAINTENCE**

The groomer heads are washable. After turning off the product, you can clean the heads under warm running water. Do not use hot water, which may cause damage to components.

The brush can clean all the hairs from cutter, bottom of attachments and the body of the device. Thoroughly brush and blow out the hair clippings, and top of power handle

Please Keep the groomer dry.

**TECHNICAL FEATURES**

- ON/OFF switch
- 1x AA 1.5V battery (not include)
- 4 pieces trimmer head
- 3 pieces guide comb

**SYMBOL**

This item is made in conformity with CE

**DISPOSAL**

The device (including its removable parts and accessories) must not be disposed of together with municipal waste at the end of its life, but in compliance with European Directive. Since it must be handled separately

from household waste, either carry it to a separately-collected waste disposal center for electrical and electronic appliances or give it back to the retailer on purchasing a new device with the same purpose. Any infringement will be severely prosecuted.

Cet appareil est conforme aux directives CE appropriées et a été fabriqué selon les règles techniques de sécurité les plus récentes.

## Recyclage



Cet appareil est marqué du symbole du tri sélectif relatif aux déchets d'équipements électriques et électroniques. Cela signifie que ce produit doit être pris en charge par un système de collecte sélectif conformément à la directive européenne 2012/19/EU afin de pouvoir être soit recyclé soit démantelé dans le but de réduire tout impact sur l'environnement.

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter votre administration locale ou régionale.

Ne pas jeter des appareils électriques avec les déchets managers municipaux non triés. Utiliser des équipements de collecte séparés.

Contactez votre gouvernement local pour toute information concernant les systèmes de collecte disponibles.

**Les produits électroniques n'ayant pas fait l'objet d'un tri sélectif sont potentiellement dangereux pour l'environnement et la santé humaine en raison de la présence de substances dangereuses.**

Importé par

**FORTUS**

28 Bis rue du Goulet,  
93300 Aubervilliers, France  
[www.yoghi.fr](http://www.yoghi.fr)

